

Fünf Wochen Musik, Kunst und Sport

Ortschaftsfest in Eckartsheim beginnt an diesem Wochenende – Auftakt mit Oldie-Night und Blechbläser-Konzert

■ Von Matthias Band



Eckartsheim (WB).

Kunst, Sport und Musik von Schlagern bis Klassik – das Ortschaftsfest »Eckartsheim mittendrin« bietet fünf Wochen lang ein abwechslungsreiches Programm für junge und ältere Menschen. Den Auftakt des Veranstaltungsteams bildet an diesem Samstag um 19 Uhr die Schlager- und Oldie-Night der Feuerwehr.

Bereits zum dritten Mal lädt die Lischahedlung Eckartsheim zu dieser Veranstaltung ein. In diesem Jahr aber nicht in ein Festzelt, sondern in den Thekosaal am Paracelsusweg. Der Samstag, 13. Juni, beginnt um 10 Uhr mit einem Gottesdienst in der Eckartskirche. Die Predigt hält Diakon Christian Pieper, für die musikalische Gestaltung sorgt der Jugendposaunenchor Blechreize. Am Abend verspielt der Auftritt des Blechbläser-Esembles »Bl-Metalls« der Bliesfelder Philharmoniker einen Ohrenschmaus.

Abends wird ein Bläserkonzert auf höchstem Niveau, kündigt Pfarrer Berthold Becker an. Begonnen ist um 19 Uhr in der Eckartskirche. Das Programm spannt den Bogen vom Barock bis zur Moderne. Im Auschluss ist die Live-Übertragung des Fußball-WM-Spiels Deutschland gegen Australien im Thekosaal geplant.

Als weiteren Höhepunkt nennen die Veranstalter den Auftritt eines mittelalterlichen Marktschreibers auf dem Hof Gut Wilhelmsdorf am Donnerstag, 17. Juni. Von 18 Uhr an stellt Theatermacher und Musiker Daniel Wahren aus Detmold die Spielmannskunst vor. Musikalisch eröffnet hierausabend: der Auftritt des Vokalesembles Bethel am Sonntag, 27. Juni, um 17 Uhr in der Eckartskirche. Am Vortag hält Pastor Ulrich Pohl, Vorstandsvorsteher der Von-Bodelschwinghschen Stiftungen Bethel, um 10 Uhr eine



Die Ausstellung in der Eckartskirche zeigt unter anderem diese beiden Bilder der Künstlerin Eva-Maria Braun, die sich mit dem Thema »Himmel und Hölle« auseinandersetzen, und diesen Origami-Kaktus (von links):

die Geheimnisse der Falkunst ein. Zwei Stunden später hält Dr.

Jürgen Conradt, ehemaliger Chefarzt in Bonn, einen Vortrag über die Kunstausstellung mit dem Titel »Höllenlante«.

Vom 6. Juli an wird es dann sportlich in Eckartsheim. Höhepunkt der Sportstage ist der Volkslauf am Freitag, 9. Juli. An diesem Tag wird auch zugleich der »SPK-Biergarten am Freizeitzentrum« eröffnet. Bis zum 16. Juli gibt es an jedem Abend kulturelle und musikalische Veranstaltungen im Biergarten. Ortschaftsreferent Horst Lange: »Kulturstoff gibt es in diesem Jahr ganz viele Höhepunkte.«

Samstag, 12. Juni: 19 Uhr Schlager- und Oldie-Night der Lischahedlung Eckartsheim im Thekosaal.

Sonntag, 13. Juni: 10 Uhr Gottesdienst in der Eckartskirche; 19 Uhr Bläserkonzert der Bliesfelder Philharmoniker in der Eckartskirche.

Donnerstag, 17. Juni: 18 Uhr Musik und mehr am Holladen Gut Wilhelmstorf.

Donnerstag, 24. Juni, und Freitag, 25. Juni: jeweils 19 Uhr Theaterstück »Werkstatt der Schmetterlinge«